

Ein herzliches Dankeschön für die Fasnet 2017

Die Fasnet ist verbrannt, der Straßenschmuck abgehängt und der Narrenbaum gefällt. Die fünfte Jahreszeit ist nun endgültig zu ende. Für die Unterstützung möchten wir uns bedanken...



Bei Unserer großen Garde, Teeny Garde, Mini Garde und Fanta Garde welche atemberaubende Tänze vorgestellt haben. Unter der Leitung von Jenny Schmid, Melanie Hägele, Luisa Neu, Jana Stocker, Jenny Geiser, Tanja Tews, Larissa Vögele, Sinja Neumann und Vanessa Holst sind unvergessliche Aufführungen entstanden. Zudem gilt den Garden ein besonderer Dank an die Kuchenspenden und die Bewirtung am Zunftmeisterempfang.

Bei Unseren Hexen, die wieder einen großartigen Hexentanz unter der Leitung von Jenny Geiser Claudia Baumann und Katja Springer präsentiert haben. Ebenso an den Auftritt der Tanzhexen am Broatschuaball.

Bei Unserer Hexenwagen-Crew Jürgen Renz, Andy Edelmann und Katja Schittenhelm die das Gefährt ständig fahrbereit hielten und uns zu den Umzügen bewirtet haben.

Bei den Schantle für den Auftritt am Broatschuaball und für das Organisieren der Schantle Bar.

Bei Mario Göttler für die fetzige musikalische Unterhaltung beim Hexenball.

Bei Martin Sackmann für die stimmungsvolle musikalische Unterhaltung beim Kinder & Teeny Tanzfestival.

Bei Unseren Moderatoren vom Kinder & Teeny Tanzfestival Carolin Mäntele, Laurien Reule und Doreen Voßler die den Nachmittag super geleitet haben.

Bei unseren Moderatoren vom Hexenball Robin Rumpel und Katja Schittenhelm die unsere Gäste bei Laune hielten.

Bei unserem Kultmoderator vom Manuel Plocher, der die Gäste durch den Geburtstag der Broatschua am Broatschuaball geführt hat.

Bei den Broatschua für die Organisation und Dekoration des Broatschuaballs.

Bei unserer Reporterin Ingrid Vögele für tolle Bilder und mitreisende Artikel in der Presse.

Bei unserem Hausmeister Fritz Springer für die tatkräftige Unterstützung und die ständige Bereitschaft.

Bei der Feuerwehr Vöhringen für den alljährlichen Einsatz, das Abkassieren an der Umzugsstrecke sowie der Brandwache und dem DRK für den Bereitschaftsdienst.

Bei Gerhard Treinen und dem Bauhof Vöhringen mit der Gemeinde Vöhringen für die tolle Zusammenarbeit.

Bei den Schloßberg-Hexa für den gemeinsamen Fleckadapp.

Bei den Machern des unvergesslichen Narrenblättles Ralf Voßler, Christina Voßler, Marcel Maier, Heike Vögele, Alfred Rohrer, Sibylle Kinzel und Henning Vögele für die Gestaltung und Veröffentlichung der lustigen Geschichten.

Bei Steffen Leicht der unsere Homepage wöchentlich aktualisiert und diese bei Leben hält.

Bei unseren Spendern und Sponsoren für Finanzielle Unterstützung.

Bei unseren Mitbürgern für die Besenwirtschaften welche all unsere Narren und Zuschauer bewirtet haben.

Bei unserem Musikverein Vöhringen für die musikalische Begleitung am Umzug.

Und nicht zu guter Letzt bei unseren Zuschauern aus nah und fern sowie den Narren die den Umzug gelaufen sind.

Damit niemand vergessen wird, sagen wir ALLEN, die uns unterstützt haben vielen herzlichen Dank!

Hut ab, es war mit Euch eine tolle Fasnet 2017

Vielen Dank, Eure Narrenzunft Vöhringen